

Verabschiedung Frau Völker-Rausser

Am 30.1.2024 sind alle Kinder, Lehrer und Lehrerinnen in die Turnhalle gegangen. Es wurde die Verabschiedung von Frau Völker-Rausser gefeiert, weil sie in Pension ging. Die Klassen haben für sie an Tagen, an denen Frau Völker-Rausser nicht da war, verschiedene Aufführungen geprobt. Als erstes haben die Katzen- und die Fuchsklasse zusammen



„Ich schenk dir einen Regenbogen“ gesungen. Die Regenbogenfischklasse führte danach einen ausgedachten Rap vor. Anschließend hat jedes Kind aus der Delfinklasse einen netten Satz zu Frau Völker-Rausser gesagt. Zum Beispiel: „Danke für deinen tollen Musikunterricht“. Dann hat die Regenbogenfischklasse den zweiten, dritten und vierten ausgedachten Rap vorgeführt. Frau Völker-Rausser hat sich sehr gefreut. Schließlich haben die Waschbären „Wir haben uns eingesungen“ aufgeführt. Als sie fertig waren, haben alle Kinder zusammen ein Lied gesungen, welches die Melodie von „Wie schön, dass du geboren bist“ hatte. Frau Meyer hatte sich einen neuen und passenden Text dazu ausgedacht. Dann hat die fünfte Gruppe der Regenbogenfischklasse mit einem Keyboard den letzten Rap vorgetragen. Zuletzt hat Frau Strunk-Klein Frau Völker-Rausser eine Urkunde überreicht und zwei Kinder haben Konfetti über sie verteilt. Bevor alle in die Klasse gehen durften, hat Frau Völker-Rausser noch eine Tasse und ein anderes Geschenk bekommen.

von Clara, 4b

Für alle, die vom Singen nicht genug bekommen können, gibt es an dieser Stelle den Text des Abschiedslieds:

Jetzt ist es geschehen

Melodie Rolf Zuckowski: [Wie schön, dass du geboren bist](#)

Jetzt ist es geschehen, jetzt ist es so weit,
hier und heute endet deine Grundschulzeit.
Zwanzig lange Jahre warst du täglich hier.
|: Reli und Musik, das lernten wir bei dir! :|

Refrain:

|: Wir Kinder sagen: „Tschüss, good bye,
deine Schulzeit hier ist nun vorbei.
Gesundheit, Glück und viel Pläsier,
das wünschen alle für die Zukunft dir.“ :|

Du warst all` die Jahre immer wohlgenut,
doch das Leben fordert auch von dir Tribut.
Höhen und auch Tiefen kennst du ganz genau,
|: Schwierigkeiten meisterst du als starke Frau. :|

Refrain:

Für Gottesdienst und Feiern hast du mit uns geübt,
wenn's auch manchmal schwer war, wir haben uns bemüht.
Philharmonie und Oper, all das sahen wir,
|: Heute stehen wir hier und danken dir dafür. :|

Refrain:

Kinder sind, das weiß man, niemals pflegeleicht,
manches Mal entfuhr dir's, "Kinder so jetzt reichs".
Doch sie brachten dir, das sei mal hier gesagt,
|: sicher auch so manchen wunderschönen Tag. :|

Refrain:

Nun zum Schluss da wünschen wir dir ganz viel Glück,
denk in manchen Stunden mal an uns zurück.
Unsere guten Wünsche haben ihren Grund,
|: bitte bleib noch lange glücklich und gesund. :|